

Franco-ukrainiens : le président réélu



Le comité de l'Association franco-ukrainienne (Afu). Photo RL

Le comité de l'Afu (Association franco-ukrainienne) s'est réuni après son assemblée générale pour définir les responsabilités de ses membres. Bruno Doyen a été réélu président, Maurice Schmitt devient vice-président, Gabriel Becker est toujours secrétaire général avec comme adjointe Marie-Thérèse Patou. Claude Kucharczyk reste trésorier avec Aloyse Kalus pour adjoint. Les assesseurs sont Raymond Albert, Gérard Beck, Marcel Bézier, Bogdan Hirszny, Vitali Kalinitchenko, Tatiana Linden, Stéphane Kiryk, Gisèle Masson, Gréory Kiryk.

Le comité s'est immédiatement mis au travail avec l'organisation de la marche du lundi de Pentecôte, le 16 mai, qui partira de Niedervisse avec au choix quatre circuits qui mèneront tous jusqu'au Ban Saint-Jean et vers les communes de Momerstroff, Narbéfontaine et Halling-lès-Boulay avec possibilité de restauration au retour. Autre point évoqué, celui de la commémoration du 5 juin, qui, avec la venue de l'évêque de Metz et toutes les autorités civiles et militaires, est une manifestation qui va demander la mise en place d'un protocole bien élaboré.